



2024年6月20日

社名変更決定のお知らせ

2024年10月1日、藤森工業は「ZACROS」へ

藤森工業株式会社

藤森工業株式会社（本社：東京都文京区、代表取締役社長：下田拓）は、本日開催された第94回定時株主総会において、2024年10月1日より社名を「ZACROS株式会社」へ変更することを決定いたしました。1994年より30年間、ブランドネームとして掲げてきた「究極の先端」を意味するZACROSを社名とし、創業以来の「ソリューション創造活動」の進化を図ってまいります。

1. 新社名

ZACROS株式会社（読み方：ザクロス、英文表記：ZACROS Corporation）

ZACROS

2. 新社名に込めた思い

新社名ZACROS（ザクロス）は、Z（究極・未知）とギリシャ語のACRO（頂点・先端）を組み合わせたものです。常に未来を見つめ、新しい可能性を追求し続ける企業でありたいという思いを込めています。この思いを当社は1914年の創業以来大切にしてきました。

創業者の藤森彌彦は「困難なこと、未知なものに挑戦してこそユニークな発想が生まれる」という言葉を残しました。この言葉の通り、彼は安易な人真似を厭い、「為せば成る」の精神で市場になかった新しい製品を開発、自らの足で拡販にも努めました。新たな社名は、彌彦の残した言葉、その言葉に宿る精神を込めたものです。

当社は2024年4月に110周年を迎え、新たな経営体制が始動しました。2030年までの中長期経営計画のもと、ZACROSに込めた創業の精神を受け継ぎ、潜在的な困りごとに先行して挑む「ソリューション創造活動」の進化を図ってまいります。

藤森工業110年の歴史はこちらの特設サイトにてご覧いただけます。

<https://www.zacros.co.jp/calendar/2024/calendar/>

■本件に関するお問い合わせ先

藤森工業株式会社

社長室 ブランディング推進グループ

URL：<https://www.zacros.co.jp/contact/>